



## DRAME

Une victime de plus du conflit homme-faune. Prince Landry Nzamba Saba, 29 ans, ouvrier agricole, est mort la semaine dernière à la suite d'une attaque de buffle, près de Ndendé. Transporté à l'hôpital de Bongolo, 35 km plus loin, il n'a pu survivre à cet assaut, ayant perdu beaucoup de sang.

Page 13

## PARLEMENT

Ultime coup de collier donné à leurs travaux par les députés hier, veille de fin de session extraordinaire, elle-même synonyme de fin de législature. Ainsi ont-ils adopté trois projets de loi, dont celui portant statut des magistrats issu de l'examen en commission mixte paritaire avec le Sénat.

Page 3

## PDG

Démocratie, diplomatie, social, économie, protection de l'environnement, promotion du genre : c'est un bilan " globalement satisfaisant " - malgré son AVC et la pandémie de Covid-19 - des deux septennats d'Ali Bongo Ondimba qu'a présenté hier devant la presse le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko.

Page 3

# CGE : C'EST LA LOI !

LA double prorogation de la date limite de dépôt des dossiers de candidature aux trois élections du 26 août (présidentielle, législatives et locales) pose évidemment question. Ne serait-ce que par rapport au degré de préparation face à un scénario jamais vécu auparavant par notre pays. Mais au Centre gabonais des élections (CGE), on fait valoir que ces prorogations sont conformes à la loi, en même temps qu'elles répondent au souci de donner satisfaction à l'ensemble des candidats. Page 2



## POUR MOI QUOI...

CECI expliquerait-il cela ? Moi, Makaya, je m'étais étonné ici même du communiqué de la SEEG par lequel elle somrait littéralement ceux de ses clients qui ne l'auraient pas fait de régler leurs factures tout au long de ce mois de juillet. Faute de quoi, ils n'auraient plus la moindre goutte d'eau ou, pis, ils perdraient le bénéfice de leurs compteurs.

Bien sûr, la surprise ne venait pas de ce qu'une entreprise comme elle réclame ce qui lui est dû. En cela, elle est parfaitement dans son droit. J'avais tenu à le souli-

gner pour qu'on ne me demande pas dans quel monde je vis. Le problème, c'était le moment choisi. Rarement les Librevillois en particulier avaient vécu ce qu'ils vivent en cette première partie de saison sèche, c'est-à-dire l'eau absente de leurs robinets.

La situation est à ce point grave que notre Dame des eaux a dû mettre en place un programme de fourniture alternée de flotte qu'elle peine d'ailleurs à respecter à la lettre. Pondre donc un tel communiqué à ce moment-là frisait, au mieux, la provocation, au pire le casus belli, quoi.

Mais voilà que les nouvelles qui me parviennent de l'imposant siège du centre-ville ont de quoi inquiéter. Faute de miang, le personnel est mis sous pression, avec un risque de baisse des salaires. Presque un drame dans le contexte de vie chère que nous connaissons. Un personnel qui fait preuve de sens des responsabilités en faisant des contre-propositions, comme celle de la suppression de l'indexation des salaires sur l'inflation.

On espère que les patrons en prendront de la graine. Histoire de ne pas mettre en péril une entreprise stratégique, quoi.

...MAKAYA